16 Stadt Neusiedl am See

AUS DEN SCHULEN



Personalverrechnung. Trotz eines herausfordernden Schulalltags im Corona-Jahr erweitert die Akademie der Wirtschaft ihr Unterrichtsangebot um ein weiteres Freifach. Foto: AKWI Neusiedl am See

Mit neuem Freifach zum Zertifikat

Personalverrechnung | Unter dem Motto "Wer will, der kann!" bietet die Akademie der Wirtschaft die Möglichkeit, Zusatzqualifikationen zu erwerben. Neben der SAP-Zertifizierung und der Ausbildung zum gewerblichen Buchhalter gibt es jetzt ganz neu das Freifach "Personalverrechnung".

Vier Lehrkräfte, die einander abwechseln und ergänzen, unterrichten die gesetzlichen Grundlagen der Personalverrechnung und vermitteln Wissen über Sozialversicherung, Lohnsteuer, Zulagen beziehungsweise Zuschläge bis hin zum Umgang mit diversen Spezialfällen, wie etwa der Unterbrechung der Arbeitszeit. Schafft man am Ende die 2-stündige Prüfung, wird man mit dem Zertifikat "Fachkraft Personalverrechnung" belohnt.

Paul Demeter, Steuerberater und Inhaber der Treuhand-Union Neusiedl am See, ist selbst Absolvent der Akademie der Wirtschaft. Er bestätigt, dass zusätzliche Kurse, die bereits während der Schulzeit abgeschlossen werden, die Jugendlichen für das Wirtschaftsleben qualifizieren und ihre Jobchancen am Arbeitsmarkt deutlich erhöhen. Alle Informationen rund um die Ausbildung an der BHAK/BHAS Neusiedl am See und die Beratungsmöglichkeiten finden Sie auf: www.akwi.at.

